

Cuidados paliativos

Señor Director:

Con pesar escuché el discurso del Presidente de la República, Gabriel Boric, al tocar un tema tan sensible como la eutanasia. Siendo este un tema importante de vida, considero que más importante y más urgente es tratar la seguridad de todos los chilenos, ya que los asesinatos y tiroteos han aumentado significativamente.

Me tocó vivir durante 17 años con un enfermo terminal. Ya han pasado 9 años desde su partida, y solo puedo decir que no nos tocaba ni a mí ni a mis hijos decidir cuándo debía morir. Él, en su condición de estado vegetativo permanente, se aferraba a la vida de una forma increíble.

Lo mejor sería hacer leyes de cuidados paliativos bien hechos, donde los médicos especialistas en esta área aconsejen bien a sus familiares para dar una buena calidad de vida y de muerte junto a los suyos. Paralelamente, ayudar a la familia que tanto sufre al ver a un enfermo terminal, siendo esta una catástrofe tanto para el enfermo como para todo el grupo familiar.

No se puede jugar con algo tan sagrado como la vida. Ayudemos a morir al enfermo en forma digna, acompañado de sus seres queridos, y los médicos, dejar partir y ser realistas frente a enfermos terminales que no tienen ninguna posibilidad de mejorar, más que un milagro.

Y a todos los que somos creyentes, está bien aferrarse a la vida, pero que no nos asuste tanto la muerte. Los médicos encargados de cuidados paliativos deben trabajar de la mano junto a la familia, y tal vez a veces, hacerlas entender que la medicina tiene un límite.

LORETO CRUZ SÁNCHEZ